

CONCLUSIONES

- 1.- La Sépsis Neonatal es producida por falta de capacitación del personal tanto Médico como de Enfermería para un mejor manejo de las madres Embarazadas y de los Recién Nacidos.

- 2.- El área física del Servicio de Neonatología no cumple con los requerimientos adecuados para la atención y tratamiento de los neonatos patológicos.

- 3.- Los conocimientos del personal tanto Médico como de Enfermería del servicio de Neonatología son todavía caducos, no permitiendo la atención oportuna y adecuada de los Neonatos ante las diferentes patologías.

- 4.- En el servicio de Neonatología no existe el equipamiento necesario de insumos y materiales para la adecuada y oportuna atención de los Neonatos que ingresan a este servicio.

- 5.- Falta de promoción de los diferentes programas de atención oportuna a las mujeres en edad fértil y embarazadas que nos facilita el Ministerio de salud Pública.

RECOMENDACIONES

1.- Se recomienda la capacitación del Equipo de salud e incentivo a la práctica de nuevos conocimientos y avances Médicos.

2.- Adecuación del servicio de Neonatología de acuerdo a normas que cumplen otras casas de salud donde se registran bajos índices de Sépsis neonatal.

3.- Actualización de Procedimientos y Técnicas para la atención oportuna y adecuada requerida por los Recién Nacidos Patológicos.

4.- búsqueda de recursos tanto nacionales como internacionales para el equipamiento del servicio acorde a los requerimientos de un Hospital Fronterizo.

5.-Promoción continua de los diferentes programas de Salud oportunos y gratuitos que ofrece el Ministerio de Salud Pública.